
Anwesend: 6x Gemeinderat, Felix, Simone O.K., Christine F. (Kämmerin), 7 Gäste, 1x Presse

Einladung vom 23.7. pünktlich und ordnungsgemäß, einstimmig angenommen
Tagesordnung, einstimmig angenommen
Niederschrift vom 16.7.19: 4x genehmigt, 2 Enthaltungen (Kati, Ralf Müller)
Erläuterungsbericht zur Jahresrechnung 2018, keine Fragen (muss nicht genehmtigt werden)
Jahresrechnung 2017 ist noch nicht bekannt gegen wuorden, geht den GR dann nochmal zu

Notwendig u.a. wegen Einstellung Gemeindearbeiter, zusätzliche Baumaßnahmen ect.
67700,- mehr Gewerbesteuereinnahmen, Verwaltungshaushalt ist damit ausgeglichen, der
Überschuss kann in Vermögenshaushalt gehen
Stellenplan:

30 Std Gemeindearbeiterm, Vergütungsgruppe 3
1 450€ Kraft (2h pro Woche) - n.N.
1 450€ Kraft weiterhin für das Dorfgemeinschaftshaus

1. Nachtragshaushaltssatzung einstimmig genehmigt

(es wurden sehr viele Zahlen genannt, die ich nicht so schnell mitschreiben konnte)
Gemeindearbeiter wirkt sich natürlich auf zukünftige Haushaltspläne aus
Höhere Telefonkosten werden erwähnt (Vermutlich Anschluss Dorfgemeinschaftshaus und
Diensttelefon GemeindearbeiterInnen)
Ausbau der Gehwege an der HS größtes Vorhaben
1,25 Rücklagen bis 2021 geplant, damit realisierbar
Einstimmig genehmigt

Es wurde eine neue erarbeitet, wir haben bisher keine (oder eine veraltete?)
GR bekommt einen Diff (rot fällt weg, grün ist neu)

Gemeinderatssitzung 29.7.2019

Formalien

Nachtragshausshalt

Finanzplan 2020-2022

Geschäftsordnung



Abstimmung oder Beschluss? Christine: Beschluss!
Einstimmig angenommen

Bauarbeiten an der Brücke ziehen sich, 2.8. wird wohl das Fertigstellungsdatum bleiben
Bauarbeiten sind abgeschlossen, muss aber noch gemalert werden und Absicherung zurücklgebaut
werden
Notwendiger Wartungsvertrag für das Elektrorolltor der Kalthalle: 129,- / Jahr Firma Schleicher (Wegra
war 95€ teurer)
In Glasergasse werden Freileitungen abgebaut, sind nicht mehr von Nutzen
Nächste Sitzung 13.8. Ortsbegehung startet 18:30 an der Kneipe, Input für eventuelle Brennpunkte an
Felix
Jens F.: Kohne lässt Stroh auf der Straße liegen, Felix hat ihn schon angesprochen, wenn es regnet,
sind die Abläufe verstopft
Linde wurde von Silvio gegossen (600L), Eiche wird von Fa. Riske auf Totholz geprüft
Dank der Straßenbauarbeiten: beim David liegen die Absteller frei, weil viele LKWs dort drehen und
Schäden verursagen. Leps soll es fixen (aus Budget Baumaßnahmen)
Schäden an der Hauptstraße - zeigen wir diese dem Strasenbauamt an? Ja, Felix ruft im SBA an.
Friedensrasen Pflasterung Fa. Leps, wann? Firma ist 14 Tage im Urlaub, danach geht es in der 33.
oder 34. KW los

Der Stausee: wer pflegt das Gelände? Es liegt Müll in erheblichem Ausmaß rum (incl. Matratzen).

Der Pächter bzw. inzwischen Eigentümer: Fischzucht Untermaßfeld. Müll am Ufer, wer ist dafür
zuständig? Felix: Ordnungsamt weiß Bescheid, In der Vergangenheit wurden regelmäßg 15 Euro
von parkenden Autos kassiert. Lagerfeuer werden gelöscht, kostet 500€. Aber: Müll ist das
Problem.
Schranke geht nicht (Radfahrer), Poller unpraktikabel - "LPG" braucht den Schlüssel
Letztendlich ist es eine Privatfläche
Eigentlich ab dem Tunnel schon 15€ für's Abstellen von Fahrzeugen (nur Land- und
forstwirtschaftliche Fahrzeuge)
KOP ist eher überlastet und man kann es ihm nur sagen
Es muss sich rumsprechen, dass es teuer werden kann (Parken, Lagerfeuer), GGf. mal mit der
Presse darauf aufmerksam machen, "ist ja eh Sommerloch" (Pressevertreter schüttelt dezent den
Kopf)
Termin mit Torsten Schmitt (Eigentümer) und Sandro Steiner, ggf. Presse machen
Enrico "Torsten anrufen und sagen, dort angelt jemand, dann ist er ganz schnell da"
Jens: wenn jeder seinen Müll wegräumen würde, wäre das alles nicht so schlimm

Informationen Anfragen

Bürgerfragen



melle:

Das Protokoll vom 16.7. mit Beschlüssen im Wortlaut wird angemahnt. Felix: Wird auf der
Homepage veröffentlicht (sobald sie fertig ist)
Finanzplan - super interessant, viele Zahlen, wo finde ich den Finanzplan? Schickt Felix zu.
Bitte um Input für die Homepage von Sportverein und Feuerwehrverein, Geschichte Aktivitäten,
Fotos ect.

Kalthalle: Nutzung als Unterstellmöglichkeit für den Friedensrasen war ja mal angedacht.

Felix Regal wäre gut, genug Höhe ist ja da, Zugang aber nur über Gemeindearbeiter weil viel
gefährliches Gerät
Dann könnte man z.B. die Bänke im Winter einlagern
Palettengabel für Traktor ist auch da, damit könnte man auch Zeug bewegen

Neue Außengrenzen von Ritschenhausen: d.h. es gibt auch neue Bebauungsgrenzen?

Sollen neu definiert werden.
Antrag notwendig, wenn bestimmte Grundstücke in der Bebauungsgrenze sein sollen.
Antrag an Felix.

Bänke Friedensrasen

sollten zeitnah nach der Baustelle auf dem FR von Lebenshilfe geliefert werden
1.9. wäre wichtig, weil große Veranstaltung auf FR
10 Bänke zusätzlich für alle Radwege eingeplant.
Torsten Kuhn hat die Pläne, sollen mit Jugendfeuerwehr montiert und aufgestellt werden
Plätze für Bänke -> bei Ortsbegehung vorschlagen

Zustand der öffentlichen Pumpen ?

Angebot angefragt (Pumpe bei Ehingers vorm Haus)

Paul-Motz-Str. 4

Eigentümer von Nr. 4 angeschrieben: Patrick Moser ist verlegt worden, Post kam zurück. Ging in
neue JVA.
Scheint aber etwas bewirkt zu haben, denn es war wohl jemand da, der versucht hat das Auto
wegzubewegen, ging aber nicht (Bremsen hingen fest, Qualmwolken bis ins Pfarrhaus)

Margit: Danke für das Gießen der Linde!

Ende des öffentlichen Teils


